

La marca Pemex pierde su monopolio

Tras 75 años de monopolio, México ya tiene sus primeras gasolineras no abanderadas por Petroleros Mexicanos (Pemex).

Las primeras gasolineras en no tener un letrero de Pemex son dos nuevas estaciones de servicio pertenecientes a La Gas, localizadas en Campeche y Mérida, y la franquicia Hidrosina, que ha abierto un punto de venta en Ciudad de México.

Al menos un grupo más de gasolineros tendrá una estación de servicio propia esta semana. Pese a deshacerse de la marca, Petrolero Mexicanos continuarán suministrando el combustible a todos los puntos de venta, según El Universal.

La Gas está formado por diversos grupos de empresarios relacionados con la venta de combustibles: Corpo Gas, Grupo Enerkom, Hidrosina, Lodemo Red y Corporativo GES.

Grupo Hidrosina abrió una gasolinera en Ciudad de México, mientras que Grupo Eco inaugurará su primera estación en Tijuana.

La liberalización del combustible no llegará a México hasta el año 2017.